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Aos nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de oito vereadores, a Vereadora Graciele Schmitz Werner não esteve 

presente por motivos de saúde, com atestado médico. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário 

José Gustavo Rech realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, 

em seguida realizou leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu 

com a leitura das correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei 

número sessenta e sete (67), que autoriza a abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente, Projeto de Lei número sessenta e oito (68), 

que autoriza a abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente, 

Projeto de Lei número sessenta e nove (69) que autoriza o Poder Executivo a 

receber em doação do CPM da Escola EMEI MIMO os bens que descreve e 

dá outras providências, Projeto de Lei número setenta (70) que autoriza a 

abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente, Projeto de Lei 

número setenta e um (71) que autoriza a abertura de crédito adicional especial 

no orçamento corrente, Projeto de Lei número setenta e dois (72) autoriza a 

abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente, Projeto de Lei 

número setenta e três (73) que autoriza o Poder Executivo a desapropriar um 

imóvel urbano e dá outras providências e Ofício de número 20/2022 da APAE 

de Barão e leitura das correspondências expedidas onde haviam ofícios de 

número 18 e 19/2022. Seguindo a ordem do dia o Secretário José Gustavo 

Rech realizou a leitura dos pareceres referente aos Projetos de Lei números 

sessenta e cinco (65) e sessenta e seis (66), colocados em votação simbólica 

individualmente, foram aprovados por todos os vereadores presentes, ainda 
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realizou a leitura do Pedido de Indicação número 08/2022 de autoria do 

Vereador André Mallmann e Pedido de Informação número 06/2022 de autoria 

do Vereador Gelson José Bard, colocados os Pedidos em votação simbólica 

individualmente foram aprovados por todos os vereadores presentes. Após 

breves comentários referente a indicação de número 08/2022. Passou para 

as explicações pessoais o vereador Daniel Inácio Reichert parabenizou os 

colegas pelas indicações, disse que são de extrema importância. Comentou 

sobre a excursão que o Município está realizando para a Expointer com a 

passagem no valor de 15 reais, para os produtores rurais, disse que acha de 

suma importância para eles irem ver a feira. O vereador Patrício Hanauer 

passou a sua vez. O vereador Gelson José Bard desejou uma boa semana a 

todos presentes. O vereador André Mallmann agradeceu a aprovação da sua 

indicação, disse que é de extrema importância para essas pessoas que vão 

ser o futuro do nosso Município, ressaltou que o estudo se leva para a vida 

toda, esse auxílio na área da Educação sempre é bem-vindo. O vereador José 

Gustavo Rech passou a sua vez. O vereador Roque Weimann agradeceu ao 

Secretário Luiz Augusto Hartmann que prontamente fez melhorias lá na 

sociedade em Campestre Alto. A vereador Rejane Maria Mallmann agradeceu 

pela oportunidade que novamente o Município abriu uma turma de 21 alunos 

do Jovem Aprendiz, disse que isso é muito válido e muito bom para os jovens, 

uma turma está se formando e já se iniciou outra nesta semana, parabenizou 

a Secretária da Educação e a Prefeita que se mobilizaram muito para 

conseguir trazer isto ao nosso Município, pois são poucos que dão essa 

oportunidade. O vereador Gelson José Bard, agradeceu a aprovação da sua 

indicação. Concordou com a vereadora Rejane Maria Mallmann e acrescentou 

que também é uma forma de manter o prédio da prefeitura em Vila Nova em 

uso. Os vereadores combinaram de ir visitar o Posto de Saúde em Campestre 

Alto a convite da Secretária da Saúde. O vereador Gelson José Bard colocou 

que em sua opinião a CPI feita pelo Carlos Alberto Walter deveria ter 
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avançado com a CPI, pois no meio a empresa e a Administração entraram em 

acordo no meio, e então o Carlos não conseguiu concluir, acha que deveria 

ter deixado concluir. O vereador André Mallmann disse que em sua opinião 

de certa forma acabou pois chegaram em acordo e aconteceram as obras que 

estavam previstas, e os problemas que tem agora são de novas rachaduras, 

não são mais os mesmos. O vereador Gelson José Bard disse que concorda, 

mas em sua opinião a sindicância deveria ter sido concluídas, assim a 

empresa estaria mais na obrigação de realizar, ele não conclui pois fizeram 

um acordo antes de concluir ela, em sua opinião deveriam ter deixado ele 

concluir a CPI e não fazer o acordo, lembrou que o responsável ainda disse 

que isso era um projeto federal e que para o clima aqui é diferente e não pode 

mudar o projeto, e tudo tem a ver com o solo e clima de cada região. O 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein disse que concorda com o colega, mas 

que nunca sabe o que acontece se tu tomas uma decisão contrária da outra, 

mas que hoje não tem como saber como seria se a sindicância tivesse 

continuado, mas também acredita que teria sido mais eficaz, mas as reformas 

aconteceram foram feitas, mas agora novamente o engenheiro do município 

contatou que tem novas rachaduras, então acredita que novamente o 

Munícipio terá que fazer obras. O vereador André Mallmann disse que 

concorda com a Rejane, que é um meio de muito aprendizado, primeiro 

emprego, se preparando para o mercado de trabalho que busca qualificação, 

disse que precisa elogiar que o Município pode dar essa estrutura para esses 

jovens, disse que espera que seja continuado com muitas turmas ainda. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 09 de agosto de 2022. 


